

\$10.00 Ejemplar
Sábado 17 de Enero de 2026

La Acerera
88.1 fm
(866) 633 35 55
Año XXXIX No. 14,042
Sabinas, Coahuila



Alerta EU por actividad militar en cielo de México

La FAA advirtió a pilotos estadounidenses de una "situación potencialmente peligrosa" en las regiones de Centroamérica y Bogotá

Nación



HORA CERO

Pensaban se iba a tirar

Los oficiales pusieron a César "N" a salvo, en la plaza de la colonia Obrera Norte

Refuerzan coordinación en materia de seguridad

El alcalde Óscar Ríos Ramírez sostuvo una reunión de trabajo con el Coronel Arturo Hernández Cedeño



SAN JUAN DE SABINAS COAH.- Con el firme compromiso de fortalecer la seguridad y garantizar la tranquilidad de las familias de San Juan de Sabinas, el alcalde Óscar Ríos Ramírez sostuvo una reunión de trabajo con el Coronel Arturo Hernández Cedeño, Comandante de la Guardia Nacional.

Durante el encuentro, se refrendó la voluntad de mantener y fortalecer la coordinación permanente entre los tres niveles de gobierno —municipal, estatal y federal— como eje fundamental para la prevención del delito, la vigilancia y la construcción de entornos más seguros.

El alcalde Óscar Ríos destacó que estas acciones se realizan en plena sintonía con la estrategia integral de seguridad que impulsa el Gobernador del

La Policía Estatal detuvo a un conductor en la carretera Saltillo-Torreón y aseguró un tractocamión con autotanque cargado de combustible ilícito

MARCO JUÁREZ / LA VOZ



Autoridades estatales aseguraron alrededor de 55 mil litros de diésel de presunta procedencia ilícita.



El tractocamión con autotanque fue interceptado en la carretera federal 40, en el tramo Matamoros-Saltillo.

vehículo y el hidrocarburo incautado fueron trasladados y puestos a disposición de la FGR con sede en el municipio de Saltillo, donde se dará seguimiento a las investigaciones correspondientes.

Con este aseguramiento se incrementa la cantidad de hidrocarburos de procedencia ilícita que se han asegurado durante los últimos 2 años, la Secretaría de Seguridad Pública de Coahuila refrenda su compromiso de fortalecer las acciones contra el delito y salvaguardar el orden y la tranquilidad en la entidad.

Detienen a uno de los más buscados

"Fiscalía, Policía Estatal y Agencias de Seguridad de Estados Unidos"

LOCAL / PÁG. 7



Afilia SNTE a Morena a 1.2 millones de maestros

Nación

LOS VISUALIZAN EN LA LUMBRERA UNO

Extraerán hoy 2 mineros más en Pasta de Conchos

TERESA MUÑOZ / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- Durante este viernes, personal de la Fiscalía General de la República (FGR) llevará a cabo la extracción de dos cuerpos más que fueron visualizados recientemente en la Lumbrera Uno de la Mina Pasta de Conchos.

Personal de la Fiscalía General de la República realizará la recuperación de los hallazgos biológicos, durante la tarde de hoy

ron visualizados recientemente en la Lumbrera Uno de la Mina Pasta de Conchos.

Esta acción forma parte

de los trabajos de recuperación de los restos de los mineros atrapados desde el trágico accidente ocurrido el 19 de febrero del 2006.

Desde tempranas horas de la mañana, viudas y familiares de los trabajadores desaparecidos se congregaron en las inmediaciones del complejo carbonífero, con la esperanza de que entre los restos mortales se encuentren sus seres queridos.



Realizarán este viernes recuperación de 2 mineros más en Pasta de Conchos.

LOCAL / PÁG. 2